

# Nuevas disposiciones para impedir que siga entrando contrabando

El profesor José Álvarez Díaz, ministro de Hacienda, charló ayer extensamente con el Jefe del Estado para darle cuenta de las medidas rigurosas que se habían tomado para evitar el contrabando en todas las Aduanas de la República. El funcionario citado acudió a dicha entrevista con el doctor Carlos Prio con el señor Mario Valdés Mora, administrador general de Aduanas.

Los periodistas tuvieron ocasión después de llevada a efecto la entrevista, de charlar brevemente con el señor Valdés Mora, quien informó que "en los últimos días meses la Aduana de La Habana había recaudado la suma de ochenta y un millones, quinientos mil pesos, con un treinta y seis por ciento menos de carga, lo que pone de manifiesto la bondad de las medidas puestas en vigor por el profesor Álvarez Díaz para evitar el contrabando".